



Der Schüler der Kanti Menzingen, Manuel Vargas (Mitte), miiemt in «The Age of Aquarius» George Berger. Er ist der Wortführer einer Hippie-Gruppe. Bild: Daniel Frischherz

Musical

Schüler inszenieren Hippies

Die Kantonsschule Menzingen bringt einen Musical-Klassiker auf die Bühne. Auch über 50 Jahre nach der Premiere ist seine Thematik noch aktuell.

Alina Rütli

Morgen feiert «The Age of Aquarius», nach dem Musical «Hair», Premiere. Zum ersten Mal werden alle technischen Einrichtungen des neu ausgestatteten Theatersaals der Kantonsschule Menzingen voll im Einsatz sein. Zudem ist «The Age of Aquarius» eine Gemeinschaftsproduktion des Theaterclubs und des Vocal-Joy-Chors. Laut der musikalischen Leiterin Susanne Theiler wird die Aufführung eine «grosse Kiste», da auch eine professionelle

Licht- und Tontechnik sowie eine professionelle Ad-hoc-Band mit drei Bläsern das Projekt unterstützen werden. «Das Publikum wird ein Mix aus Theater, Chorstücken und Gesangssolisten erwarten», sagt Theiler voller Vorfreude und erklärt weiter: «Der Chor ist auch Teil des Bühnenbildes, und die Mitglieder agieren teilweise auch als Schauspieler.»

Musik, welche die Jugendlichen noch nicht kannten

«Hair» wurde am Broadway in New York im Jahr 1968 uraufgeführt. Im Musical geht's um die Hippie-Bewegung, politisches Engagement, Pazifismus, Bürgerrechte und um die freie Liebe statt verklemmter Konventionen. Auch über 50 Jahre später hat das Stück nicht an Aktualität eingebüsst. Doch wie kommen die Schüler aus Menzingen auf ein Musical mit Mu-

sik aus der Flower-Power-Bewegung? Ausgesucht hat das Stück für die neue Produktion vor einem Jahr Susanne Theiler. «Als ich mich damals für «Hair» entschieden hatte, war das Thema Krieg und die damit einhergehenden Bewegungen und Antibewegungen nach wie vor sehr aktuell. Dass die Jugendlichen sich genau jetzt auch endlich wieder einmal politisch engagieren und beispielsweise für die Umwelt auf die Strasse gehen, ist ein wunderbarer Zufall.»

Für Theiler war aber beim Aussuchen des Stücks der Musikstil wichtig. Sie wollte Musik wählen, welche die Schülerinnen und Schüler noch nicht kannten. «Schliesslich gehört «Hair» musikalisch mit den vielen eingängigen und mitreisenden Hits zu den absoluten Klassikern, die man einfach mal gehört haben muss», sagt

die musikalische Leiterin begeistert. Auch konnte sie den Schülern einen neuen Musikstil zeigen, den sie mittlerweile sehr schätzen würden. Über die heutigen Streaming-Dienste würden die Jugendlichen seltener auf ihnen fremde Stile treffen, weil alle Song-Vorschläge auf den Geschmack des Nutzers zugeschnitten sind. Die Hits wie «Aquarius» oder «Let the Sunshine In» werden also das jugendliche Publikum begeistern und die Besucher älteren Semesters in Erinnerungen schwelgen lassen.

«The Age of Aquarius» im Theatersaal der Kantonsschule Menzingen, Aufführungen am:
Donnerstag, 21. März, um 19.45 Uhr,
Freitag, 22. März, um 19.45 Uhr,
Samstag, 23. März, um 19.45 Uhr und
Sonntag, 24. März, um 17.45 Uhr.
Tickets unter www.eventfrog.ch